

Cuba: Sociedad Civil seguirá trabajando para eliminar el bloqueo



La Habana, 21 ene (RHC) La ACNU (Asociación Cubana de las Naciones Unidas), como exponente de la sociedad civil de la mayor isla de Las Antillas, aprobó este 21 de enero, en La Habana, como una de sus prioridades de trabajo para el año que recién comienza, redoblar la lucha por eliminar el bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU.

Los asociados a la entidad ratificaron, en asamblea, que hasta que el Congreso norteamericano derogue las leyes que articulan la criminal política contra la nación antillana, continuará el reclamo y accionar de los más de 450 miembros, colectivos e individuales.

La ACNU coordinará acciones y actividades en 2017 para denunciar el daño del bloqueo al pueblo cubano, y exigir a la Casa Blanca que devuelva el territorio ocupado ilegalmente en Guantánamo.

Fermín Quiñones, resaltó la labor de la Asociación que dirige, durante el año precedente y la necesidad de continuar incorporando jóvenes a la organización que pronto cumplirá siete décadas, como

abanderada en la preservación de la independencia y la soberanía del país.

Igualmente, destacó la relevancia de la ACNU como ente activo y aglutinador de la sociedad civil socialista cubana y el reto de que se conozca la realidad antillana en las distintas latitudes, en especial en los mecanismos de las Naciones Unidas.

Por su parte, Ana Teresita González Fraga, viceministra de Relaciones Exteriores, calificó de auténtica, revolucionaria y comprometida a la sociedad civil reunida en la ACNU y reconoció el papel desempeñado durante 2016, en especial lo hecho por la organización para lograr una votación histórica en la ONU contra el bloqueo, cuando EE.UU. e Israel se abstuvieron por primera vez.

“La ACNU realizó grandes aportes en el trabajo de Cuba en los foros internacionales en temas diversos pero muy importantes como los derechos humanos y el cambio climático”, apuntó la vicescanciller.

Fundada el 30 de mayo de 1947 por personalidades de diversas esferas de la vida política y cultural de Cuba, como Juan Marinello, Fernando Ortiz, Carlos Rafael Rodríguez, Ofelia Domínguez, Lázaro Peña, Blas Roca Calderío, y Jorge Mañach, es una organización no gubernamental que trabaja apegada a los principios de las Naciones Unidas.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/119138-cuba-sociedad-civil-seguira-trabajando-para-eliminar-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba